

# 生徒会新聞

発行  
茨木工科高校生徒会  
発行日  
令和2年6月2日

## コロナ感染症対策を！

休校のため、なんと入学式・始業式が二ヶ月遅れで行われます。

そして第二波、第三波が来ようとしています。自ら出来ることは、

- ① 手洗い
- ② うがい
- ③ マスクの着用

「3密」にならないようみなでしっかりと取り組んでいきましょう。

## 茨工クラブを盛りあげよう！

六月十六日に、クラブ紹介があります。新入生は、三年間続けられるクラブをさがし、最高の高校生生活を過ごして下さい。一・三年生も遅くありません！クラブをした方が就職や進学に有利と聞きます。入部希望者は各顧問の先生のところまで！  
みなで力を合わせて茨木工科高校クラブを盛り上げていきましょう。

## “茨木工科高校”について

一九六三年 茨木工業高等学校が、開校。

・機械工学科・電気工業科・工業化学科が設置されました。一九九四年工業化学科を環境化学科に科名変更されました。二〇〇五年 大阪府立工科高校として開校。二〇一二年、創立五十周年記念式典が挙行されました。

☆クイズ！生徒会 ☆

この中で実際にあったクラブがあります。さてなんでしょう！



- ① アームレスリング部
- ② カバデーパーティ
- ③ 詩吟部
- ④ アイスホッケー部

☆ 答えは次回の生徒会新聞で ☆